

Herzlichen Dank

für die überaus grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Wertschätzung, die wir beim Abschied von unserem lieben

Ferdinand A. (Ferdì) Stutz

erfahren durften.

Ein herzliches Dankeschön

- Herrn Pfarrer Matthias Bordt für die einfühlsame Abschiedsfeier
- Frau M. Haag für die musikalische Umrahmung
- Herrn E. Bissegger, Präsident der Stiftung Ortsmuseum Matzingen, für die Würdigung
- dem Personal vom Wohn- und Pflegezentrum Rosengarten für die kurze, liebevolle Betreuung
- Herrn Dr. S. Röthlisberger für die langjährige Betreuung
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche Ferdi die letzte Ehre erwiesen haben, sowie für die vielen Briefe mit lieben und trostreichen Worten, Blumen und grosszügigen Spenden.

Andelfingen, im Dezember 2015

Die Trauerfamilien